
Ata nº 147

Aos treze dias do mês de maio de dois mil e dezesseis, às 14 horas, na sala de reuniões 
do Bloco CD, do Campus Universitário da Região dos Vinhedos da Universidade de Caxias do 
Sul, situada na cidade de Bento Gonçalves, reuniu-se a Comissão Interna de Prevenção de 
Acidentes – CIPA, gestão 2016, para reunião ordinária. Estavam presentes: a Presidente, Paula 
Larentis Zwirtes, a Vice-Presidente, Eloice Pavoni, os cipeiros Rodrigo Benedetti, Gabriel Furlan, 
Cassio Serafin, e Luana Costacurta Reginatto. A presidente Paula deu as boas-vindas a todos.

Primeiramente iniciou-se com o comunicado da saída do nosso colega Gabriel Furlan da 
instituição, sendo assim também da CIPA. Conforme a NR5, sua substituição se dá pelo 
representante do empregador mais votado logo abaixo dele, sendo que na ultima eleição sua 
conseguinte em quinto lugar foi a colega Sileide Bergonsi Westerlund. A mesma será convidada e 
comunicada pela presidente.

Seguindo a reunião, a presidente pediu aos presentes se os mesmos observaram algum 
acidente, ou ficaram sabendo de algo do gênero. Expos-se a ocorrencia gerada na data de 
dezenove de abril, no bloco BJ, onde o colega Rafael relatou que um funcionário responsável pela
limpeza dos vidros, estava executando sua função, no terceiro pavimento do bloco J, sem a 
utilização dos equipamentos de segurança necessários, sendo orientado a não repetir tal 
conduta,sendo que o mesmo já havia apresentado a mesma conduta de risco em outras ocasiões.
Um boletim de segurança será gerado e encaminhado a sub-reitoria e patrimonio para registro e 
tomada de providencias. 

Sobre a questao das portas de segurança no campus, que não são usadas de maneira 
correta, foram confeccionados cartazes explicativos e afixados em cada porta de emergencia, 
onde os mesmos explicam que seu uso é restrito a alguma emergencia, sendo que as portas 
devem permanecer fechadas para nossa própria segurança. Também quanto a segurança, foi 
solicitado ao setor do patrimonio que converse com os vigilantes para ficarem atentos aos horários
de troca de turno, uma vez que alguns horários de troca correspondem a horarios de movimento, 
e a segurança fica afetada pela circulação de pessoas com intenções improprias no campus, 
assim como situações de circulação de automoveis na contramao, causando um risco a 
segurança de todos.

Retomando os mapas de risco, devido as inumeras reformas nos blocos CD,E e I no 
CARVI, e fazendo um levantamento das mudanças ocorridas, constatou-se a necessidade de 
reformular os mesmos com as novas informações, assim sendo um e-mail para o coordenador 
dos laboratórios será encaminhado para que sejam realizados os novos mapas.
Foi comentando, ainda, sobre a separação de resíduos sólidos do CARVI. Atualmente, não há 
uma separação minuciosa de cada material, porém, está em andamento, junto ao ISAM - Instituto 
de Saneamento ambiental da UCS, sob a coordenação do Professor Taison Anderson Bortolini,
 projeto de separação de resíduos sólidos, que a posteriori, servirá para contratação de empresa 
especializada na área. 

Quanto a Campanha da Gripe H1N1 nesse ano, verificou-se as medidas que estavam 
sendo tomadas na universidade, e foi decidido conversar com o SESMET de Caxias.

Discutiu-se sobre a semana da SIPAT deste ano, que vai ocorrer de 20 a 22 de julho, 
decidiu-se que teremos uma palestra sobre segurança digital, uma comportamental e incluir a 
palestra sobre Oficina da Postura. Conforme comunicado por Caxias, esta oficina será dividida em
duas turmas de 25 alunos cada, será repassado nos setores uma listagem para confirmação dos 
que desejam se inscrever e após as turmas serão montadas. Sugeriu-se também uma 
apresentação artistica, sorteio de brindes com leitura de mensagens, coquetel, e que cada 
palestra seja realizada em um ambiente diferente, sendo mini auditório e sala de aula.

Sendo assim, e nada mais havendo a constar, foi encerrada a reunião, e eu, Luana 
Costacurta Reginatto, secretária, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada 
por todos os presentes. Bento Gonçalves, 13 de maio de 2016.


